
申辦亞運會開支已計算預計通脹率 
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  因應傳媒查詢有關申辦亞運會的開支，民政事務局發言人今日（十二月十七

日）回應及澄清如下： 

 

  局方已向立法會民政事務委員會提交文件，解釋有關申辦亞運的開支，其中

預計主辦運動會的總直接成本約為 60 億元，當中包括所需的運作開支及直接資

本開支。按照慣例政府在尋求立法會財務委員會原則上接納財政承擔時，是以當

時的價格水平計算財政承擔額（即 60 億元）。 

 

  政府一向致力提升運動設施作為推動體育發展的重要一環。過去五年，政府

已在不同地區投放超過 35 億元建造及改善體育設施，未來十多年亦會在這方面

繼續投入大量資源，包括興建規劃中的啟德多用途體育場館，以及其他室內體育

館及運動場，合共投放超過 300 億元。 

 

  當個別項目向立法會工務小組委員會及財務委員會正式提出撥款申請時，才

改以付款當日價格計算。在計算上述項目的預計付款當日價格時，政府已把預計

通脹率及建築工程的平減物價指數計算在內。有關估算亦已在文件中載列。 

 

  這些體育設施的用地早已確立用作興建或重建用途，以滿足社會的需要。不

論是否主辦亞運會，這些項目也會進行，以配合社區的長遠需要。事實上，啟德

多用途體育館的規劃已在二零零六至零七年《施政報告》中闡明。這些設施將會

成為香港社會的永久資產，是政府提倡普及體育運動和推動精英運動的長遠投

資。 
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